ENGLISH (original text)
Oracle Flexible Architecture

Optimal Flexible Architecture (OFA) ensures reliable installations and improves software manageability. This feature streamlines the way in which Oracle software installations are organized, thereby simplifying the on-going management of your installations and improves manageability by making default Oracle Database installs more compliant with OFA specifications.

During installation, you are prompted to specify an Oracle base (ORACLE_BASE) location, which is owned by the user performing the installation. You can choose an existing ORACLE_BASE, or choose another directory location that does not have the structure for an ORACLE_BASE directory.

Using the Oracle base directory path helps to facilitate the organization of Oracle installations, and helps to ensure that installations of multiple databases maintain an OFA configuration. During the installation, ORACLE_BASE is the only required input, as the ORACLE_HOME will be defaulted based on the value chosen for the ORACLE_BASE. In addition, Oracle recommends that you set the ORACLE_BASE environment variable in addition to ORACLE_HOME, when starting databases. Note that ORACLE_BASE may become a required environment variable for database startup in a future release.

See Also: Your platform-specific Oracle Real Application Clusters installation guide for more information about specifying an ORACLE_BASE directory

Datafile Access in Oracle Real Application Clusters

All Oracle RAC instances must be able to access all datafiles. If a datafile needs to be recovered when the database is opened, then the first Oracle RAC instance to start is the instance that performs the recovery and verifies access to the file. As other instances start, they also verify their access to the datafiles. Similarly, when you add a tablespace or datafile or bring a tablespace or datafile online, all instances verify access

to the file or files.

If you add a datafile to a disk that other instances cannot access, then verification fails. Verification also fails if instances access different copies of the same datafile. If verification fails for any instance, then diagnose and fix the problem. Then run the ALTER SYSTEM CHECK DATAFILES statement on each instance to verify datafile access.

RUSSIAN (translation)
Гибкая архитектура СУБД Oracle
Оптимальная гибкая архитектура (OFA) обеспечивает надежную инсталляцию и повышает управляемость программного обеспечения. Эта функция упорядочивает организацию установленного программного обеспечения, упрощая тем самым непрерывное управление программами, а также и повышает управляемость за счет того, что делает компоненты СУБД  Oracle Database, устанавливаемые по умолчанию, более совместимыми с конфигурациями OFA.

Во время инсталляции система запросит указать расположение базы Oracle (ORACLE_BASE), которая принадлежит пользователю, производящему инсталляцию. Можно выбрать существующее значение ORACLE_BASE, или же выбрать иное расположение каталога, который имеет структуру, отличную от ORACLE_BASE.

Использование пути к базе Oracle помогает упростить организацию инсталляций в СУБД Oracle, а при установке нескольких баз обеспечивает то, что данная установка будет поддерживать конфигурацию OFA. Во время инсталляции требуется ввести только значение переменной ORACLE_BASE, значение же ORACLE_HOME будет установлено по умолчанию на основании значения, установленного для ORACLE_BASE. Кроме того, при запуске баз данных рекомендуется установить значение переменной среды ORACLE_BASE , в дополнение к ORACLE_HOME. Следует обратить внимание, что ORACLE_BASE может стать необходимой переменной среды для запуска базы данных в последующих версиях СУБД.

См. также: Руководство по установке Oracle Real Application Clusters для конкретной операционной системы, где изложена более подробная информация, касательно каталога ORACLE_BASE.

Доступ к файлам данных в среде Oracle Real Application Clusters.

Все экземпляры Oracle RAC должны иметь доступ ко всем файлам данных. Если при открытии базы данных требуется восстановление файла данных, в этом случае первым будет запущен тот экземпляр Oracle RAC, который производит восстановление и проверяет доступ к файлу. При запуске других экземпляров, они также будут проверять доступ к файлам данных. Аналогично, при добавлении табличного пространства или файла данных, или же при переводе их в оперативное состояние, все экземпляры проверяют доступ к файлу или файлам.

При добавлении файла данных на диск, к которому другие экземпляры доступа не имеют, проверка  будет неудачной.  Проверка также даст отрицательный результат, если экземпляры будут иметь доступ к разным копиям одного и того же файла данных. Если для какого-либо экземпляра проверка не проходит, следует провести диагностику и устранить проблему. После чего следует выполнить команду ALTER SYSTEM CHECK DATAFILES на каждом экземпляре для проверки доступа к файлам данных.

